



... que le Canada possède un des niveaux de vie les plus élevés au monde? Sept fois au cours des 10 dernières années, le Canada s'est classé au 1er rang selon l'Indice de développement humain de l'ONU. Possédant un faible taux de criminalité, trois de ses métropoles (Toronto, Vancouver et Montréal) se classent parmi les meilleures villes au monde grâce au climat agréable, la qualité de l'éducation, le logement et le divertissement.

Sources : Gouvernement du Canada, Economist Intelligence Unit



... que le Canada est à l'origine des missions de maintien de la paix des Nations Unies? C'est en 1957, lors de la crise du canal de Suez, que Lester B. Pearson fit cette proposition à l'ONU. Vu le succès de l'opération, l'expérience a été répétée dans d'autres conflits. Aujourd'hui, avec 50 ans d'expérience, le Canada a participé à la grande majorité de ces missions.

Source : Ministère des Affaires étrangères et du Commerce internationale



... que le Canada possède le plus haut taux de diplômés post-secondaires au monde? L'importance traditionnelle accordée par le Canada au développement humain, l'excellence offerte dans le domaine de l'éducation et le ratio exceptionnellement élevé de travailleurs qualifiés en font un leader naturel dans l'économie mondiale du savoir.

Source : Industrie Canada



... que le Canada est un modèle international dans le développement durable? Selon une étude réalisée par le Forum économique mondial sur la qualité et l'état du développement, parmi 122 nations, le Canada est devenu un leader mondial dans le développement mondial aux côtés de la Finlande, la Norvège et la Suède.

Source : Forum économique mondial



... que l'une des cinq plus grandes découvertes scientifiques du XXème siècle a été faite par un Canadien? C'est en 1965, lors de la parution d'un article jugé révolutionnaire, qu'un scientifique canadien, John Tuzo Wilson, dévoila sa théorie novatrice du mouvement des plaques tectoniques. Cette découverte a révolutionné la compréhension de certains domaines comme la géographie et l'histoire.

Source : Ottawa Citizen



... qu'il existe plus de 24 000 auteurs au Canada? Depuis plus de 30 ans, les romans policiers et dramatiques et les biographies des auteurs canadiens remportent un vif succès dans le monde entier. Aujourd'hui, la réputation et la popularité d'auteurs tels que Michael Ondaatje, Margaret Atwood et Rohinton Mistry dépassent largement les frontières du pays.

Source : Patrimoine canadien



... que le Canada possède sur son territoire le 2ème plus grand nombre de compagnies spécialisées dans la biotechnologie au monde? Alors que Saskatoon jouit d'une réputation mondiale dans le secteur bioagricole et que Toronto se trouve parmi les quatre plus importantes communautés de recherche médicale en Amérique du Nord, Montréal possède, quant à elle, la plus grande concentration de compagnies pharmaceutiques.

Sources : Industrie Canada & The Economist



... que le Canada est un leader mondial dans le domaine du cybergouvernement? Selon des études récentes, parmi plusieurs pays d'Europe, d'Amérique et d'Asie, le Canada s'est fait remarqué pour son innovation et son raffinement dans la présentation de ses services gouvernementaux en ligne. Pour la troisième année consécutive, 2002 a confirmé la place de numéro un du Canada dans le domaine du cybergouvernement.

Source : Accenture



... que trois des cinq plus importants centres de production cinématographique en Amérique sont au Canada? Après Hollywood et New York, Vancouver, Toronto et Montréal se sont ajoutées à la liste des plus grandes villes nord-américaines du cinéma... Plus de 25 % de tous les films produits par Hollywood sont filmés ici, ce qui a valu au Canada le surnom de "Hollywood du Nord".

Source : Bureau du cinéma, Montréal



... que les étudiants canadiens sont parmi les plus doués au monde (cinq premiers pays) dans la lecture, les mathématiques et les sciences? L'étude suggère que la forte performance académique du Canada - largement supérieure à certains pays dont les dépenses, par habitant, dans l'éducation sont plus élevées, comme les États-Unis - est directement liée à l'importance accordée aux valeurs sociales, à l'égalité et aux droits de l'homme.

Source : OECD & UNESCO, 2003